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PESARO: forte protesta di centinaia di coltivatori 

Bieticoltori: rivedere il 
cprezzo capestro> del CIP 
lan 

Costituito 
il consorzio 
bieticoltori 

BARI, 10. 
Un consorzio di bieticoltori 

iderente al consorzio nazionale 
bieticoltori si e costituito a 
(Jari per iniziativa dell'AUean-
ca provinciale dei contadini. 

questo un avvenimento che 
rappresenta un grande suc-
L-esso della politica dell'AUean-
ta per dare vita a forme as
sociative che consentano di sot-
trarre alia speculazione la pro. 
luzione dei contadini e quindi 
li rafforzare il potere contrat-
tuale nei confronti del mono-
?olio saccarifero. 

Al Consorzio hanno aderito 
!«a circa 400 produttori di Gra-
.•ina, Altamura e Canosa, co-

piuni interessati alia produzio-
le bieticola. Vani sono risul-
tati i tentativi dell'Associazio-
le nazionale bieticoltori, degli 
lgrari e dell'industria sacca-
nfera per impedire la costi-
tuzione del Consorzio; organi
smi questi che oggi sono preoc-

tcupati della volonta di lotta 
Idci bieticoltori e della loro 
lunita per combattere la spe-
[culazione e quindi per otte-
Irtere una piu equa remunera-
[zione del prodotto. 

II nuovo Consorzio, d'intesa 
Icon tutte le forze democrati-
jche, sviluppera altre forme 
[nssociative, dando vita a bre-
Ive scadenza ad un Consorzio 
jfitosanitario e ha deciso di 
jlanciare un appello a tutte le 
I forze che lottano per una di-
jversa struttura dell'agricol-
[tura. 

Catania: catena di 

scandali al Comune 

II PCI chiede 
le dimissioni 
della Giunta 

CATANIA. 10. 
Lo «scandalo Giorgianni» 

ormai di competonza della 
magistratura. e stato il pre-
ludio di tutta una catena di 
strane vicende che da qual-
che tempo accadono all'am-
ministfazione comunale di 
Catania. 

Questa volta e venuto alia 
ribalta addirittura uno dei 
piu « illustri » esponenti del 
gruppo dirigente dc: si trat-
ta del vice sindaco di Cata
nia e assessore ai lavori pub-
blici, a w . Antonino Succi, 
il quale e divenuto in questi 
giorni uno dei personaggi 
chiave dell'inchiesta che il 
sostituto procuratore della 
Repubblica. dottor Inserra. 
sta conducendo. 

La notizia non ha meravi-
gliato: si sapeva da tempo 
di certi lavori effettuati per 
disposizione dell'assessorato 
comunale ai Lavori Pubblici, 
aU'interno del ramping in-
ternazionale - La Baia - ge-
stito da privati. e di altri 
lavori di simile natura. Era 
anche noto che il nucleo di 
Polizia Giudiziaria dei ca-
rabinieri aveva trasmesso al 
Procuratore della Repubbli
ca un rapporto relativo al-
l'accertamento svolto in me-
rito a tall lavori. Aspetta-
vamo per6 che qualcuna 
delle famose commission! 
comunali d'inchiesta M pro-
nunciasse in merito. Ma nul
la e venuto fuori dalla com-
missione interna composta 
esclusivamente da funziona-
ri comunali. Anzi. ci si do-
manda che fine ha. fatto tale 
commissione che sembra or
mai inesistente. E d'altra 
parte pare che i funzio-
nari incaricati dal Presiden-
te della Regione di svolgere 
una ispezione amministrati-
va presso l'assessorato in 
questione non abbiano an-
cora concluso le loro inda-
gini. 

Frattanto il gruppo consi-
liare comunista ha presen-
tato una urgente interpel-
lanza al sindaco in out tra 
gli altri punti si rhiede: - s e 
e quale parte abbiano avuto. 
direttamente o indiretta-
mente. nello scandalo. il 
consiglierc comunale onore-
vole Magrt. il quale e stato 
il fiero awersario della pro-
posta di costituzione di una 
commissione consiliare di in-
chiesta con ampi poteri. che 
avrebbe dovuto indagare in 
materia di speculazione edi-
Hzia: se non consideri ormai 
impossibile per I'Ammini-
strazione continuare ad op-
porsi alia inchiesta ?enza che 
il persistente rifluto acquisti 
il signiflcato di una piena so-
lidarieta e corresponsabilita 
di essa con I'awocato Succi: 
se non ritenza che comun-
que. all'Amministrazione co
munale non riroanga altra 
via se non quella di rasse-
gnare le proprie dimissioni. 
Cos! come ripctutamente e 
stato richiesto dai consiglie-
ri comunisti proprio in rela-
zione a fatti della natura di 
quelli che hanno portato alia 
incriminazionc del vice sin
daco dopo quella dcll'inge-

Giorgianni-. 

II governo invitoto 
a modificare I'at-
tuale errata poli
tica saccarifera 

Noitro servizio 
P E S ABO, 10. 

I bieticoltori della provin-
cia di Pesaro, convenuti in 
diverse centinaia nella citta 
capoluogo, hanno con forza 
protestato contro i recenti 
provvedimenti del CIP in re-
lazione al prezzo delle bie-
tole per la campngna 1964 
considerato, non ha torto, 
«prezzo capestro > per j 
produttori stessi i quali , in 
alcuni casi, si trovano a la-
vorare addirittura in per-
dita. 

La manifestazione pra sta-
ta indetta dal Consorzio pro
vinciale dei bieticoltori ade-
dente al C.N.B. Alia stessa 
manifestazione di protesta 
erano presenti anche diversi 
dirigenti di aziende agricole. 

La relazione introduttiva, 
sulla quale poi si e svi lup-
pato un ricco dibattito, e sta-
ta tenuta dal compagno Gia-
como Mombello, segretario 
della Camera confederate del 
lavoro di Pesaro; ha conclu
so la discussione il diretto-
re del Consorzio nazionale 
dei bieticoltori, Pietro Col-
tclli. 

Dalla manifestazione e sca-
turita la decisa volonta dei 
produttori, che hanno dimo-
strato di aver raggiunto un 
notevole grado di maturitd 
politica, di chiedere una 
netta svolta della pol i 
tica condotta dai vari go-
verni avvicendatis i sinora. 
Politica che e stata sempre 
di difesa del monopol io e 
delFagrario e mai a favore 
degli interessi dei colt ivato
ri di bietole. Essi sono stati 
sempre scoraggiati ad ope-
rare in modo tale da incre-
mentare la produzione, per 
la rapina che costantemen-
te e stata sempre perpetra-
ta dagli industrial! saccari-
feri nei loro confronti. 

A questo punto e bene ri-
cordare che in campo nazio
nale sono stati spesi trenta-
c inque miliardi di l ire per 
acquistare zucchero dall'este-
ro per al leviare la deficen 
za della nostra produzione 
nazionale. "< -

I produttori ' intervenuti 
nei dibattito, per la maggior 
parte coltivatori diretti • e 
mezzadri hanno uni tamente 
chiesto al governo di pro-
cedere con immediatezza al
ia revis ione della recente de-
cisione del Comitato intermi-
nisteriale prezzi, portendo il 
prezzo a lire 100 a grado po-
larimetrico, calcolando la 
detta resa reale del 90 per 
cento e non come attualmen 
te v iene fatto sul 75 per 
cento. L'assemblea, inoltre, 
ha rivendicato il pagamento 
del le bietole sulla polarizza-
zione dell'azienda agricola. 

A conclusione l'assemblea 
ha approvato un ordine del 
giorno col quale i bieticolto
ri della provincia pesarese, 
tra 1'altro, chiedono che il 
governo e le autorita com
petent! intervengano nei m o 
do piu sollecito possibile, af-

ifinche si possa, attraverso la 
soluzione del le rivendicazio-
ni di tutta la categoria, inco-
raggiare i produttori di bie
tole ad estendere tale coltu-
ra, neir interesse dei bieti
coltori stessi e dell'intera e-
conomia nazionale. Nel lo 
stesso ordine del giorno si 
chiede che siano rapidamen-
te convocate le parti interes-
sate per stipulare un nuovo 
Contratto nazionale che pre-
ceda raccogl imento de l le ri-
vendicazioni avanzate dal 
C N B . 

Una delegazione, nomina-
ta dalla assemblea si e, poi. 
recata dal Prefetto per pro-
spettare le rivendicazioni 
della categoria. 

a. p.i 

MARCHE 

Issem: eletti 
gli organi 
dirigenti 

' Il prof. Fod nei comitato tecnico 
Presidente dell'lstituto il d.c. Nepi 

Daiia nostra rcdazione 
ANCONA. 10. 

La lotta condotta con serio impegno dai comunisti per arri-
vare alia costituzione dell'ISSEM (Istituto studi per lo svi-
luppo economics delle Marche) e arrivata alia sua ultima 
fase, con la nomina degli organi direttivi. 

Presidente dell'lstituto e stato nominato il democristiano 
rag. Gualtierc Nepi. vice presidente il repubblicano ing. Clau-
dio Salmoni. A membri del Comitato di presidenza sono stati 
eletti l'ing. Emilio Matteucci (PSD. i'awocato Pazzaglia (DC) 
e :1 geom. Aurulio Gara (PSDI). Direttore Tecnico e stato 
nominato il proressore della Facolta di Economia e Commer-
cio di Ancona Gilberto Marsolli e segretario il dott. Fiora 

I nove componenti del Comitato Tecnico Scientifico sono i 
professori universitari G. Fua (esperto economista). G. Or
lando (agricoltura), A. Caracciolo (economista) Pedone (eco
nomia finanziaria). V. Solan (economista) A. Ardigo (socio-
logo). L. Elia (giurista), Parravicini (economia finanziaria), e 
M Valori (urbanista). 

I comunisti ed i compagni del PSIUP hanno votato scheda 
bianca per la nomina del Presidente. del Vice presidente e 
del Comitato di presidenza. Invece i membri del Comitato 
tecnico scientifico ed il Segretario sono stati eletti all'una-
nimita 

La posizione dei comunisti e quella dei compagni del PSIUP 
va inquadrata nella politica discriminate tenuta dai partiti 
del centro-sinistra nei confronti di quelle forze che realmente 
hanno lottato per la piena riuscita della iniziativa 

Si sostiene. da parte comunista e non a torto. che 1'ISSEM 
dovrebbe ottenere, per la sua integrale funzione di studio e 
guidn alio sviluppo della nostra regione. la massima unita 
possibile di tutte le forze che gli hanno dato vita. 

Va ricordato che sono stati i comunisti a sollecitare la 
costituzione dell'ISSEM (quando nelle altre fazioni si nic-
chiava) al Comitato degli amministratori e al Comune di 
Ancona. sono stati i comunisti a battersi contro la posizione 
negativa delle prefctture; infine sono stati i comunisti a 
presentare interrogazioni parlamentari al proposito. 

Nei corse della seduta. e dopo aver proceduto alia nomina 
dei direttivi. due decision! alquanto important! sono state pre-
se. Una da piena liberta al Comitato tecnico scientifico di 
ricercarsi i propri collaborator!, sulla base prettamente di 
competenza specifica, al di fuori quindi da ogni discrimina-
zione politica. • - „_ .. , . .„ 

La ceconda. invece, investe U Comitato di Presidenza il 1»Ordine professionale 
quale, in collaborazione col comitato tecnico; dovra preparare. 
entro una ventina di giorni. un piano di lavoro da sottoporre 
poi al consiglio di amministrazione. - • . • -

Bari 

Da 7 giorni 
in sciopero i 
dipendenti del 

Policlinico 
' BARI. 10. 

Da sette giorni 1 dipendenti 
doll'ospedale consorziale Poli
clinico di Bari (quasi mille fra 
personale salariato e impiega-
tizlo) sono in sciopero per ri-
vendicare 1'aDplicazione di una 
legge del 1062 che prevede mi-
glioramonti salariali che il Con
siglio di amministrazione del-
1'ospedale non vuole dare. Ol-
tre a questa inqualificabile in-
transigen/a la amministrazione 
dpll'ospedn'e ha messo in a.to 
in questi giorni tutte le pressio-
ni possibili — che sono fallite 
— per rompure 1'uniii dei |n-
voratori in lotta: sono state in-
viate infatti lettere a domicilio 
dei dipendenti con le quali ri 
ordinnva di prendere subito ser
vizio. e sono state fatte nuove 
assunzioni per far fallire lo 
sciopero Ieri un promemoria 
e stato consegnato al prefetto da 
una delegazione di scioperanti 
Questa mattina lo sciopero 6 
proseguito compatto e i lnvora-
iori hanno sostato in massa di-
nanzi al piazzale dell'ospedale 
policlinico ove un reparto di 
polizia ha compiuto alcuni ca-
roselli per impedire che il per
sonale si avvicinasse alio por-
te d'ingre.ssu deH'ospedale. Sem
pre questa mattina una delega
zione di scioperanti si e recata 
al Comune ove il liiiilaco si 6 
rifUitato di riceverla, 

CARRARA* 'I PCI chiama i lavoratori e le categorie interessate 
* a battersi per una politica democratica del mare 

Premio di 
giornalismo 
« R. Maiuri» 

SALERNO. 10. 
II 3' premio « Raffaele Maiu

ri > di giornalismo ha assunto 
carattere internozionale. Esso 
e stato bandito dal Comune di 
Salerno. daU'Amministrazione 
provinciale. dall'EPT. dalla Ca
mera di commercio. dalla As-
sociazione salernitana della 
stampa e dall'A.ssociazione re-
gionale napoletana della stampa 
II premio verra assegnato ai 
migliori articoli pubblicati dal 
lu gennaio 1964 al 30 giugno 
dello stesso anno su quotidiani 
e periodici e rivolti ad illustra-
re le attivita e lo sviluppo eco-
nomico e sociale, le iniziative 
turistiche e gli aspetti culturali 
ed artistici della citta e della 
provincia di Salerno. 

II concorso e dotato di un 
monte premio di un milione e 
mezzo di lire e si articola in 
due sezioni: una per i giornali-
sti italiam e l'altra per quelli 
stranieri La sezione italiana e 
riservata ai giornalisti. profes-
sionisti e pubblicisti. iscritti al-

Antonio Presepi 

Un programma 
di emergema per lo 

sviluppo della Calabria 
E' stato chiesto al convegno di am
ministratori comunisti di Reggio C. 

Dal nostra corrispondente 
REGGIO CALABRIA, 10. 

Una vivace critica agli orientamenti governativi di restri-
zione clegM investimenti pubblici ed il ruolo propulsivo degli 
enti local! e stata al centro dei lavori del convegno provin
ciale degli amministratori comunisti svoltosi questa mattina. 
a Reggio Calabria, con la partecipazione qualificata di oltre 
15U delegati fra sindaci. consiglieri comunali e provinciali. 

L'interessante dibattito — a pert o dalla relazione del com
pagno dottor Antonio Stillittano. responsabile provinciale della 
Commissione enti locali. e concluso da un efficace intervento 
del compagno Abdon Alinovi — ha posto in evidenza la ne
cessity di programmi di emergenza per assicurare. nella dram-
matici realta della Calabria, valide prospettive in un coordi-
nato ed armonico sviluppo economico e sociale. 

II costante allineamento del centro sinistra alle vecchie for-
mule amministrative della politica del centrismo. pone oggi 
al nostro partito ed al movimento operaio compiti irr.rr.ediati 
per un rinnovato impegno unitario che forzi il blocco della 
spesa pubblica. particolarmente nei Mezzogiorno. 

DI qui la necessita di un maggiore collegamento dei Co-
muni con le !otte in corso. particolarmente con i problem! di 
prospcttiva sollevati dalle magnifiche lotte dei coloni e dei 
braccianti che hanno. in questi giorni. espresso una grande 
energia combattiva che deve spingere i Comuni calabresi a 
superare la visione strettamente municipalistica per divenire. 
inveco, centri propulsori dello s\-iluppo regionale. 

Enzc Lacaria 

Tesseramento: 
Melfi al 

100 per cento 

Con il raggiungimento del 
100 per cento nella campagna 
del tesseramento, la sezione di 
Melf i , ha celebrato il 43' della 
fondazione del PCI . II suceesso 
nei tesseramento che si e avuto 
quest'anno, risulta ancora pit) 
rilevante, se si considera che 
vi sono un largo numero di re-
clutati — in particolare t ra gli 
assegnatari — e di recuperati 
al partito. Un forte contrlbuto 
nei lavoro di tesseramento e 
reclutamento e stato dato dal 
compagno Biagio Ricci, segre
tario d'organizzazione della se
zione. 

II compagno Ricci b* reclu-
tato da solo 119 nuovi compa
gni, facendo un buon lavoro 
in particolare nelle campagne 
tra gli assegnatari. II lavoro 
di tesseramento e reclutamen
to continua per raggiungere al 
piu presto I'obiettivo del 130 
per cento. 

Nella foto: II compagno Bia
gio Ricci. 

11 porto di Marina di Carrara 

Giornata di protesta per il 
poteiaiamento del porto 
LIVORNO 

Scelte le date 

per le elezioni 

nelle Mutue 

E' stata indetta dai sindacati dei lavora-
tori portuali CGIL e UIL 

LA SPEZIA: iniziativa per impedire gli abusi della «bonomiarta» 

gazione dal prefetto per 
elezioni democratiche alle Mutue 

Dalla aostra redazione 
LA SPEZIA, 10. 

In seguito aU'approssimarsi 
della data delle elezioni per la 
nomina della cassa mutua ma-
lattia dei coltivatori diretti. che 
nella provincia di La Spezia 
si svolgeranno il 31 marzo pros-
simo. una delegazione dell'Al-
leanza contadini e di parlamen
tari di sinistra si e recata sta-
mane in prefettura per chiedere 
che le elezioni abbiano luogo 
nei rispetto delle norme demo
cratiche impedendo all'organiz-
zazione bonomiana gli abusi che 
ha sempre compiuto nei passa-
to. La delegazione eomprende-
va il presidente dcll'Alleanza 

contadini. compagno RisL e i 
compagni onorevoli Fasoli e 
Landi 

In particolare e stato chiesto 
che siano messe subito a di
sposizione delle organizzazioni 
sindacali. dei sindaci. dei giu-
dici conciliatori. segretan co-
mimali e dei presidenti del.e 
mutue comunali. il regolamento 
elettorale e le eventual! nuove 
disposizioni ministerial! relati
ve alle operazioni di voto per 
evitare. tra 1'altro, come e av-
venuto nei '61. che chi e auto-
rizzato all'autenticita delle fir-
me. non conosca le norme re-
golamentari. 

Al prefetto e stato chiesto 
anche che siano reo« disponi-

bili le liste elettorali che ser-l 
vono come base per la pre-j 
sentazione delle liste dei can- | 
didati e a garantire la nume-
razione progressiva delle liste I 
secondo l'ordine di presenta-{ 
zione. e di assicurare la repe-
ribihta dei presidenti delle mu
tue comunali nei momento del
la presentazione delle liste. 
dando pubblica informnztone 
sul termine valido per le con-
trofirme delle deleghe. 

II prefetto. dott Galatea ha 
assicurato il proprio interessa-
mento impegnandosi a interve-
nire presso la Cassa mutua per 
assicurare che le elezioni av-
vengano in conformita della 
Iegge. 

Dibattito con 
Fo e Franca Rame 

a Teramo 
TERAMO, 10 

Domanu martedl. alle ore 17 
nei ridotto del teatro comuna
le. Dario Fo • Franca Rame 
parteciperanno ad una discus 
sionc su: - II teatro di Fo: sat! 
ra o farsa? -. Alio ore 21 al tea 
tro comunale la compagnia di 
Darin Fo c Franca Rame prc-
sentcri \-x commedia - l o b e l i a , 
tre cjravelle e un cacclaballe-, 

PCI, PSI, PSIUP di 
Cecina protestano 
contro le discrimi-
nazioni prefettizie 

Dalla nostra redazione 
LIVORNO. 10 

Dando seguito all' impegno 
assunto dinanzi aU'appello 
dell'Associazione Coltivatori 
Diretti , in vista delle ormai 
prossime elezioni per il rin-
novo dei Consigli di Ammini
strazione delle Casse Mutue, 
le sezioni di Cecina del PCI, 
PSI e PSIUP, hanno votato 
congiuntamente un ordine 
del giorno al Prefetto, nei 
quale protestano per la com-
posizione della Commissione 
provinciale incaricata di esa-
minare i ricorsi presentati 
contro i coltivatori iscritti 
nelle liste delle Mutue. Come 
gia abbiamo avuto occasione 
di rilevare. infatti. il rappre-
sentante dei governo nella 
provincia di Livorno, ha chia-
mato a far parte di quella 
commissione — dalla tempe-
stivita e dal giudizio della 
quale dipendera per molti 
lavoratori — la possibility di 
votare — quattro rappresen-
tanti dell'Unione provinciale 
degli agricoltori. quattro del
la « bonomiana >, tre della 
CISL-Terra. soltanto uno del
la Federmezzadri (la quale 
organizza il 90% circa dei 
lavoratori) . ed addirittura 
nessuno della Associazione 
Coltivatori Diretti che pur di-
rige due Casse Mutue comu
nali ed organizza una parte 
notevole di coltivatori. 

Le sezioni di Cecina dei tre 
partiti, pertanto. invitano la 
Prefettura « a rivedere la 
composizione della Commis
sione. affinche la stessa ab-
bia ad essere veramente una 
rappresentanza equa e demo
cratica delle organizzazioni 
dei lavoratori della terra 
Questo — si afferma nell'or-
dine del giorno — ad evitare 
gli inconvenient! in passato 
registrati e che tale discri-
minazione non incoraggi le 
manovre della < bonomiana >. 
tendenti a far svolgere le 
prossime elezioni per le Cas
se Mutuue dei Coltivatori Di
retti alia vecchia maniera 
(cioe non rispettando ne ieg-
gi ne regolamenti) . pur di 
mantenere il potere anche 
contro la volunta dei colti-
v a t o n >. 

Intanto i'azione unitaria 
dei le forze democratiche li-
vornesi . ha gia sortito un pri-
m o suceesso. con la tempesti-
va comumcazione delle date 
scelte per le elezioni di quasi 
tutte le Casse Mutue comuna
li. Ancora non sono state fis-
sate quelle per Livorno capo
luogo. Rostgnano Marittimo. 
Kio Marina e Capraia Isola 
Per gh altri comuni, il calen
d a r s delle elezioni e il se-
guente: domenica 15 marzo: 
Btbbona, Castagneto Carduc-
ci, Cecina. San Vincenzo. Sas-
setta: giovedi 19 marzo: Cam
po Elba. Capoliveri. Collesal-
vetti, Marciana. Portoferraio, 
Suvereto: domenica 22 mar
zo: Campi^lia Marit'.ima. 
Marciana Marine. Piombino. 
Porto Arzurro, Rio Elb*. 

Movimento 
medici 

provinciali 
Con provvedimento del mini-

stro della Sanita. sono stati dl-
sposti i movimenti dei seguenti 
titolari di uffici del medico 
provinciale per le sedi a finnco 
di ciascuno indicate: dott. Her
bert Carola. ispettore generate 
medico da Como a Frosinone; 
dott. Alessandro Lupi. ispettore 
generale medico da Reggio E-
milia a Como: dott. Vittorio Mi-
nissale. medico provinciale ca
po da Parma a Reggio Emilia: 
dott Antonino Lopes, medico 
provinciale capo da Perugia a 
Parma: prof. dott. Salvatore 
Siggia. medico provinciale su-
periore da Frosinone a Perugia. 

CARRARA, 10. 
L'esigenza di una < politi

ca democratica del mare > sta 
fucendosi strada nella opinio-
ne delle categorie interessa
te e di tutti i cittadint di 
Massa Carrara. Lo sviluppar-
si di questo orientamento si 
e rilevato in queste ultime 
settimane in seguito alle po
le miche e alle notizie appar-
se sulla stampa locale sulla 
situazione del porto di Mari
na di Carrara. Infatti, i rap-
presentanti dei partiti gover 
nativi locali stanno rincor-
rendosi a Roma con delega-
zioni capeggiate dal rispetti-
vo parlamentare e rientran-
do si affrcttano ad anmin-
ciare alia stampa di avere 
ottenuto dal competente mi-
nistero lo stanziamento di co-
spicue somme che mai ven-
gono erogate. Lo spettacolo 
e tale che Vuomo della stra
da non riesce piu a tenere 
i conti. 

Di jronte a questi episodi 
di malcostume politico, il co
mitato direttivo della Federa-
zione del P.C.I, di Massa e 
Carrara, ha approvato una 
risoluzione, nella quale si 
giudica sbagliata e viziata da 
una visione clientelistica e 
limitata del problema la stra 
da che stanno seguendo 
rappresentanti locali dei par
titi governativi. 

II CD. della Federazione 
del PCI — proseowe la riso
luzione — e della opinione 
che il problema del porto 
debba essere considerato pro
blema di tutti i cittadini, la 
cui soluzione potra essere 

trovata alia condizionc che 
si crei attorno ad esso un 
ampio, projondo ed unitario 
movimento di opinione pub
blica e di lotta diretto e sol-
lecitato dai rappresentanti 
degli enti locali, dagli opera-
tori economici e dai lavora' 
tori. 

Tali esigenze, come i co
munisti hanno precisato nei 
loro recente convegno regio
nale di Livorno, hanno un 
peso specijico e un ruolo che 
diverranno sempre piu im
portant nei futuro, per tutta 
Veconomia toscana e potran-
no essere soddisfattc se si 
giuTKjera al piu presto alia 
elaborazione di una « politi
ca democratica del mare >, 
attualmente assente dal pro
gramma del governo di cen
tro sinistra. 

Dal canto loro, i sindacati 
lavoratori portuali de l la 
CGIL e della UIL, interpre-
tando Vopinione dei lavorato
ri e delle categorie interes
sate, che come dicrvamo, ve-
dono la risoluzione del pro
blema del porto, nei suo ra-
pido completamento e inse-
rimento nei piano nazionale 
dei porti, hanno deciso di 
proclamare una prima gior
nata di protesta che avrd 
luogo entro la prima quin-
dicina di febbraio. Nei cor
so della giornata dello scio
pero, i portuali daranno vita 
ad una manifestazione alia 
quale saranno invitati tutti 
i parlamentari della circo-
scrizione, le autoritn provin
ciali e comunali. gli enti e 
gli operatori economici. 

LIVORNO 

La CCdL dopo la nascita del PSIUP 
LIVORNO. 10. 

L'unita del movimento ope
raio. alia luce della scissione 
del PSI. con la nascita del nuo
vo Partito Social is ta Italiano 
di Unita Proletaria. e oggetto 
di un comunicato emesso dalla 
Camera Confederate del Lavo
ro di Livorno. a firma di Aldo 
Arzilli, Alberto Montauti e 
Valdo Del Lucchese. 

Rilevato che un avvenimento 
del genere. interessando tutto 
il movimento operaio italiano. 
- e un fatto che si pone all'at-
ten7ione anche degli organismi 
di massa -. i tre esponenti delle 
CGIL riaffermano la eslgenza 
che I'autonomia del sindacato 
venea assolutamente rispettata. 
- Ogni soluzione — e scritto. 
infatti nei comunicato — quale 

necessita imposts dalla nuova 
realta che investe il movimen
to operaio. deve awenire dal-
I'interno stesso del sindacato 
Ed a questa obiettiva. reale e 
giusta soluzione deve essere 
uniformato I'impegno di tutti. 
e soprattutto il nostro, che gia 
in linea di massima ha trovato 
conferma ed accordo in un pri
m e sommario esame da noi 
svolto recentemente -. 

I tre sindacalisti, i quali rap-
presentano le tre maggiori cor-
renti della CGIL — quella co
munista. quella socialists e 
quella socialists unitaria — 
hanno convenuto che molte so
lution! saranno trovate nei cor
so dei congressi previsti per 
l'intera organizzazione sinda-
cale. «salvo alcune, che rive-

stono maggiore immediatezza*. 
Si e anche convenuto - l a op~ 
portunita di non indebolire le 
attuali strutture organizzative e 
direzionali. specie al livello sin-
dacale. evitando la duplicita 
degli incarichi sindacali. del re-
sto contrastanti anche col prin-
cipio dell'autonomia interna fra 
organismi verticali ed orizzon-
tali. operando. invece. in modo 
da port-ire nuovi quadri e nuo
vi attivisti ai vari Iivelli di 
direzione e di responsabihta». 

Concludendo. il comunicato 
esprime la certezza che una de
mocratica discussione a tutti I 
Iivelli dell'organizzazione per-
mettera di - risolvere agevol-
mente ed armonicamente i pro-
blemi che si pongono al Mwtro 
movimento sindacale-. 

CIRCOLO RICREATIVO PORTUALE 
Via S. Giovanni - LIVORNO 
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O G G I ORE 16 

VEGLIONCINO DEI 
BAMBINI 

RISERVATO Al FIGLI DEI LAVORATORI PORTUALI 
RICOH P R E * Al lE MASCHERE ED A TUTTI I BAMBINI PRESHTI 

Alle ore 21 

VECLIONE DI FINE 
C A R N E V A L E 

REGALI - PREMI - SORPRESE - CORIANDOLI 
COTILLONS - GIOCHi 
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